
 

「
ご
み
袋
の
値
上
げ
ス
ト

ッ
プ
連
絡
会
」「
市
民
オ
ン
ブ

ズ
パ
ー
ソ
ン
か
ほ
」
ほ
か
の

み
な
さ
ん
が
、
３
月
２
３
日
、

齊
藤
市
長
に
「
ご
み
袋
値
上

げ
は
や
め
て
く
だ
さ
い
」
と

訴
え
る
署
名
９
８
８
９
人
分

を
提
出
し
ま
し
た
。 

「
た
い
へ
ん
苦
し
い
と
き

で
す
。
こ
ん
な
大
幅
値
上
げ

は
中
止
し
て
ほ
し
い
」
の
訴

え
を
、
市
長
は
「
署
名
は
重

く
受
け
と
め
る
が
、
値
上
げ

は
や
め
ら
れ
な
い
」
と
、
拒

否
し
ま
し
た
。 

参
加
者
た
ち
は
、
市
議
会

で
値
上
げ
ス
ト
ッ
プ
議
案
を

可
決
さ
せ
、
市
長
が
や
め
る

と
い
う
ま
で
頑
張
り
ま
し
ょ

う
と
話
し
合
い
ま
し
た
。 

ご
み
減
量
の
た
め
と
い
う
が
、
値
上
げ
し

な
く
て
も
ご
み
は
減
っ
て
い
る
。 

ご
み
袋
売
上
げ
は
、
今
で
も
年
間
４
億

円
。
税
金
の
使
い
方
こ
そ
「
適
正
化
」
を
。 

ご
み
減
量
が
進
み
、
コ
ー
ク
ス
や
灯
油
も

大
幅
値
下
げ
。
負
担
軽
減
で
き
る
は
ず
。 


